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 最近は日中暖かい日もあり、春の訪れを感じるころとなりました。 

明日はいよいよ修了式です。今年度は３３名のお子さんが加納幼稚園を卒園されます。 

今の年長さんが入園された頃も、まだ、新型コロナウィルス感染症のことを考え、制限された中で

の入園だったことと思います。昨年度、そして今年度と、少しずつ日常が戻ってきました。そんな

中での園生活。規制されることも多かったと思いますが、どの子もみんな、“おもしろそう！”“や

ってみたい！”“不思議！”などと心を動かしながら、楽しいことや好きなことを見つけ、力を発

揮していきました。 

友達とのかかわりもどんどん広がっていき、２クラスが一緒にお店屋さんごっこやドッジボール

なども楽しんでいました。様々な経験を通して、少しずつ自信もついてきましたね。 

修了式直前で、いちょう組でインフルエンザのお子さんが出ました。園医さんとも相談をした結

果、学級閉鎖とさせていただきました。元気だったのに、登園できなかった皆さんには申し訳なか

ったですが、これ以上、広めないための措置でした。ご理解くださり、ありがとうございました。 

さくら組は元気いっぱい。１５日に初めて２クラスで練習を行いました。どの子も、自信や希望

が溢れたような、しっかりしたまなざしで私の顔を見て、証書を受け取っています。歌も、元気に

歌っています。年長さんのパワーを感じています。本当に大きく、立派になりましたね・・・。 

いよいよ明日、幼稚園とお別れの日です。この３年間の園生活で得た力を礎に、これからも「大

いちょう」のように大地に根差し、様々なことを吸収しながら枝葉を大きく伸ばして成長していか

れることを願っています。ずっとずっと応援しています。 

 保護者の皆様、暑い日も雨の日も寒い日も、毎日送迎してくださり、ありがとうございました。明日、

お子様たちに修了証書をお渡しします。これは、保護者の皆様への賞状でもあると思います。お子様た

ちに寄り添い、園生活が楽しくなるよう支えてくださりありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様 １年間 ありがとうございました。 

お子さんたちの健やかな成長を願い、全職員で精いっぱい愛情を注いできたつもり

ではありますが、いろいろ未熟で至らないことがあったことと思います。保護者の皆

様のご理解、ご協力、そして温かい支えのおかげで、明日、無事に修了式、終業式を

迎えることができます。心より感謝申し上げます。 

 加納幼稚園の保護者の皆様は、本当に温かく、いつも園のことを大事に思ってくだ

さっていることが行事の感想や日頃のやりとり等から伝わってきます。本当にありが

たいことだと思っています。 

 年長児の保護者様は、今後は地域の方として幼稚園を応援してください。年少児、

年中児の保護者の皆様は、４月からもよろしくお願いいたします。 

                         加納幼稚園 職員一同 

大いちょう 
R６年３月１８日 

岐阜市立加納幼稚園 

園長 広瀬 みゆき 

明日は 修了式です！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お礼・お知らせ 

＊作業・ボランティアありがとうございました！ 

 ３月初めの大掃除と飾りつけ作業、図書整理作業のご協力ありがとうございました。 

 皆様のおかげで、園内がきれいになりました。 

 きれいな園舎で卒園児を見送り、新入園児を迎えることができます。本当にありがと

うございました。 

 図書整理は、作業日のあとも、ボランティアに来てくださりありがとうございました。

作業日にご都合で参加できなかった方も、別日に来てくださいました。 

 皆様のお気持ちがとてもうれしいです。ありがとうございました。 

  

＊年長組修了式の記念写真について 

 年長組の修了式の記念写真は、ご自宅に郵送いたします。しばらくお待ちください。 

 （皆さん、集金は終わっております。）春休みに園においでくださった方には、直接お

渡しします。 

 

＊年長児精勤賞の表彰について 

 ３年保育で３年間欠席が３日までのお子さんに対して、「社会福祉協議会加納東支部」

から、精勤賞の賞状をいただきました。 

 該当のお子さんには、本日、園長室で賞状をお渡ししました。 

 

 

年少児、年中児の保護者様 

 PTAのお便りや、執行委員会等でお伝えしておりますように、来年度から、近年、

PTA 活動の見直しをしております。バザー委員さんがご尽力くださり、最後のバザ

ーも無事に終えることができました。来年度は、委員会が少なくなります。今後も、

無理なく取り組めるよう、考えていきます。どうぞ、ご理解ご協力くださるようお願

いいたします。 

 また、コロナウィルス感染症が５類に移行されてからもうすぐ１年となります。来

年度は、フリー参観等も、以前のように行っていきたいと思います。来年度も、保護

者の皆様と共に歩んでいきたいと思っております。どうぞ、よろしくお願いいたしま

す。 



明日からは春休みです。先日、配信した「はるやすみのくらし」をお読みくださり、ケ

ガや病気に気を付けて、楽しい春休みをお過ごしください。 


